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　皆さん、こんにちは。
　第9回例会にご出席ありがとうございます。
　日中はまだまだ暑い日もございますので、皆様お気を付けください。
　先週の9月1日は関東大震災から100年にあたるそうです。当クラブもこばと学園様に備蓄倉庫
を支援しており今年度も行う予定ですが、皆様も充分お気を付けください。

　本日は、国際ロータリー第2640地区2023-2024年度ガバナー谷宗光様にお越しいただいております。この後、
ガバナーアドレスにてご講和いただきます。貴重な機会ですので楽しみにしております。
　さて本日9月7日は、明星食品から1966年（昭和41年）9月7日にインスタントラーメンの「明星チャルメラ」
が発売された日となります。ちょうど私が42年生まれの56歳となりますので、57年間続いた超ロングセラー商
品となります。ちなみに、楽器のチャルメラ笛を吹きながら屋台を引くチャルメラおじさんが同パッケージのキャ
ラクターとして採用されたことから商品名も「チャルメラ」になったそうです。
　当クラブは今期65周年となります。長きに渡り続いてこられたのは本当に凄いことだと改めてこの記事を読ん
で思いました。65周年の周年事業や式典についても、無事盛会裏に終えれるよう皆様のご協力よろしくお願いし
ます。
　本日もよろしくお願いいたします。

会 長 報 告� 佐藤　義記  会長

●  テーマ　「思いやりあふれる!明るく!元気なロータリーへ!」  ●

　2019年中国武漢で発生したコロナウイルスは、パンデミックと化し、瞬く間に全世界を席巻し、
人類を不安の渦へと巻きこんでいきました。あれから三年、長く辛い戦いは、今、春を向かえやっ
と明るい兆しが見えてきました。
　2023年2640地区はロータリーの基本に立ち返り奉仕の理想に集いし友は、友情を深めお互い

の事をもっと理解し合い、ロータリーの基本は、ロータリアン一人一人であり各々のクラブであると言う事を再
認識して頂き、それぞれのクラブが、ロータリーの奉仕の理想に基づき、今の時代に即したアップデートをした
上で活動を展開して頂きたいと思います。クラブに息吹を吹き込み、クラブを活性化させることによって、クラ
ブが元気になり一人一人のロータリアンが輝き、それぞれの地域でそれぞれのロータリークラブが明るく楽しい

国際ロータリー第2640地区　ガバナー　谷　宗光  さんガバナーアドレスガバナーアドレス

幹 事 報 告� 北浦　康臣  幹事 委 員 会 報 告�

◦9月のロータリーレートは1ドル146円
　となります。
◦2640地区よりガバナー月信9月号が
　届いております。… ………………回覧

　2023-2024年度シンガポール国際大会の件ですが、
ホテル予約の関係で早急な申し込みが必要となりました。
追加で参加ご希望の方は早急にお知らせ下さい。

� 国際奉仕委員会　上中　崇司  委員長
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❷みんなに公平か❶真実かどうか

❹みんなのためになるかどうか❸好意と友情を深めるか

出席報告 会員数 51名（内出席規定適用免除会員8名）

八幡　浩充　出席副委員長 9月7日（本日） 31名/46名 67.4% 皆さん、出席してください。

■和歌山北ロータリークラブとの合同例会

■ピアノ演奏� 辻本　美恵子さん

■国際ロータリー第2640地区�谷�宗光�ガバナー公式訪問

■ロータリーソング� 枡岡　一樹　ソング委員長
「君が代」
「奉仕の理想」

■ビジター紹介� 竹中　俊行　親睦委員
和泉R.C.　中　勇人さん

■クラブフォーラム「社会奉仕」

■卓話「社会福祉協議会とは・・・～地域福祉推進の中核的存在として～」
社会福祉法人　和歌山市社会福祉協議会
� 地域福祉推進室・地域福祉班　班長　岩橋　智秀さん

本日の例会� 9月11日（月）18:30~ 於ダイワロイネットホテル和歌山4F 前回の例会� 9月7日（木）

次回の例会� 9月21日（木）

内畑　瑛造さん… 谷宗光ガバナー公式訪問御苦労様です。
よろしく御指導お願い致します。

村田　昌之さん… 谷ガバナーの訪問に感謝して。
田原　久一さん… 谷ガバナーさん本日よろしくお願いします。
中山　恒夫さん… 谷ガバナーをお迎えして。　
山本　進三さん… 谷ガバナーの訪問を祝して。
瀧川　嘉彦さん… 谷宗光ガバナー様本日はよろしくお願いし

ます。
樫畑　友洋さん… 谷ガバナーのご訪問に感謝して!
上中　崇司さん… 谷ガバナー、島村様、中様、本日はありが

とうございます。
赤井　雅哉さん… 谷ガバナー本日はありがとうございます。
乾　　敦雄さん… 谷ガバナー様本日はありがとうございます。

片岡　聖佳さん… 谷ガバナーようこそ!
加納　研次さん… 谷宗光ガバナー様本日はよろしくお願いい

たします。
奥村　申二さん… 谷ガバナー、本日はよろしくお願いします。
細川　竜二さん… 谷ガバナー様本日はご訪問いただきありが

とうございます。
島垣　利光さん… 谷ガバナー本日はありがとうございます。
佐藤　義記さん… ガバナー公式訪問を祝して。
北浦　康臣さん… 谷ガバナー本日はおいそがしい中ありがと

うございます。
栗本　信行さん… 谷ガバナー様ようこそお越し下さいました。

よろしく御願い致します。
… 第9回例会よろしく御願いします。

本日の累計…34,000円（計18名18件）　〔お誕生日お祝い…60,000円　奥様花お礼…58,000円　皆出席表彰…20,000円　その他…321,000円　累計…459,000円〕

にこにこ箱にこにこ箱 ありがとうございました

団体とし認められます。そして地域で、なくてはならない存在になるのです。ロータリーには、世界の先人達が
築き、脈々と紡がれて来た、100年以上の素晴らしい歴史と伝統があります。が、しかしそれを躊躇しているだ
けでは、輝きは薄れ世間からは、地域の旦那衆、御上さん達の集まりとしか見られていないのでは、ないでしょ
うか?ゴードンR.マッキナリーRI会長も仰っています。
　「継続とは、以前のリーダーたちの良いアイディアを前進させることを意味します。」と。これは今の時代にアッ
プデートをして継いでいきましょうと言う事
です。そして詩人マヤ・アンジェロウの次の
言葉からインスピレーションを得なさいと。
　「続けましょう・自分らしくある為に・思い
やりある行いで・不親切な世界をあっと言わ
せる為に」まさしく私達が、今一度、心に手
を当てて、純粋な気持ちで他を思いやり、地
域を思いやる、自分自身に関わるすべての事
に思いやりの心があれば、人と人との小競り
合いが無くなり、世界から紛争や戦争は無く
なるのでは無いでしょうか。

谷ガバナー、島村ガバナー補佐を囲んで谷ガバナー、島村ガバナー補佐を囲んで


